
酒田市立松山中学校

遅ればせながらのたよりになりますが・・・

生徒１３９名、元気に平成２３年度をスタート

思いも新たに新年度を迎えた２．３年生にお願いしたこと３つ

１ 松山中の歴史を感じる１年にしてほしいということ
松山中学校は、４月１日で６０歳になりました。

松山中の歴史を振り返りながら、３年生は最上級生として、２年生は中堅学年として、

これまでの良き伝統を引継ぎ、新しい歴史を築いてほしいと思います。

２ 大震災に関連して多くのことを考える１年にしてほしいということ
ニュースや新聞で目にするたびに、人ごとに終わらせることなく、多くのことを感じ、

考えてもらいたいと思います。

３ 自分の思いをかなえ、人の思いにも応えられる１年にしてほしいということ
発表してくれた代表のように、それぞれにこんなふうになりたいという夢や憧れ、目

標があるはず。仲間と共に努力して、それがかなえられる１年にしてほしいと思います。

また、親御さんも君たちに願いをもっています。先生方も期待をしています。後輩は

どんな先輩でいてほしいと思っているでしょうか。それぞれの思いに応えられる一年で

あればさらにすばらしいと思っています。

いい一年になるよう頑張ってください。

中学校生活の始まりにあたって、大切にしてほしい２つのこと

１ 心身ともによりたくましくなってほしいということ
人間は、どんな状況にあってもたくましく、人にやさしく生き抜いていかなければな

りません。この学校で、仲間とともに学び合ったり、鍛え合ったりすることで、人への

やさしさを兼ね備えたたくましさを身につけられると信じています。

２ 夢や希望を広げてほしいということ
夢や希望は、目標を達成しようとするエネルギーになります。また、人が目標に向か

っていく姿ほど、見ていてうれしいものはありません。新しい仲間とお互いを認め合っ

て中学校生活を送る中で、夢や希望をどんどん広げていってほしいと思います。

松 風
酒田市立松山中学校

学校だより

２０１１．５．９

校長 松本 克則

学び合う生徒

認め合う生徒

鍛え合う生徒

「自立」と「社会貢献」

の基礎づくり

始 業 式

入 学 式



スナップで紹介・・・・・・

◇生徒会入会式

◇部活動説明会

◇安全教室

◇避難訓練 消防署の方がおっしゃるには・・・「真剣な避難の様子がすばらしい！」

授業参観・ＰＴＡ総会・学年ＰＴ

Ａ総会・教職員歓送迎会への

ご出席ありがとうございました

ＰＴＡ総会では、規約改正を含む協議事項

についてすべて承認されました。

６０周年記念式典・祝賀会は１１月５日

（土）です。ご協力をどうぞよろしくお願いい

たします。

お知らせ
ライトハウスチャータースクールとの交流

事業の中止について

隔年で受け入れと訪問交流をしておりま

したが、今年度予定していたアメリカから来

日してのホームスティ・交流は中止になりま

した。日本への渡航を控えるように通知が

出たとのことです。

交流が無くなったことは大変残念ですが、

やむを得ません。

なお、来年度は、予定通りこちらから訪問

します。


